



Weitere Stufe für den „Himmelsstürmer“

Architekt Thomas Sonntag und sein Team spenden eine weitere Stufe für den „Himmelsstürmer“ im Landschaftspark Wetzgau. Nach Empfinden des Architekten Sonntag entsteht durch den Stadtumbau ein neues Lebensgefühl und ein neues Selbstverständnis der Gmünder Bürger. Der Turm werde Symbolcharakter bekommen, der sich vom Aussichtsturm zum Leuchtturm entwickelt, weit über die Landesgartenschau 2014 hinaus. Hinzu kommt, dass der „Himmelsstürmer“ durch eine sehr gute Gestaltung geprägt sei, entworfen vom Künstler Bernhard Hanel. Interessierte können weiterhin mit einer Patenschaft für den „Himmelsstürmer“ eine Stufe oder einen Spiegel erwerben. Mitmachen bei der Spendenaktion kann jeder mit einer $\frac{1}{4}$ Stufe (150 Euro), $\frac{1}{2}$ Stufe (300 Euro) oder einer ganzen Stufe (600 Euro). Die Spenden für einen halben Spiegel betragen 50 für den ganzen 100 Euro. Mehr Info gibt Projektleiterin Lisa Böhl (im Bild) unter (07171) 922 6408.